

10 juegos para la despedida de soltera ¡para todo tipo de novias!

Por **Ana Cárdenas**

La despedida de soltera es un recuerdo inolvidable para la novia y sus amigas, ya que simboliza la “última noche” antes del gran día. Si estás encargada de la fiesta de tu amiga, anotá estos juegos, ¡para que pasen una noche a puras risas!



No todo es estresante en el camino a la boda. La fiesta de despedidas de solteras son una gran oportunidad para dejar de pensar al menos por una noche en cómo te quedará el vestido de novia, si la torta de casamiento les gustará a todos, o si el peinado con pelo suelto que elegiste es el indicado. Es un momento para que las amigas festejen con la novia, jueguen, rían, y compartan un momento único entre mujeres (y hombres también, ¿por qué no?). Si sos la mejor amiga, andá pensando qué juegos podés incorporar a la fiesta, para que todas se sientan cómodas, y realmente se entretengan.

Los juegos en las despedidas de solteras van sumando cada vez más adeptos, y es simplemente porque son una manera muy fácil de que todas las invitadas, sobre todo si no conocen entre sí, **se relajen** y puedan darle a la futura novia la mejor de las fiestas. Hay que tener en cuenta, eso sí, **qué clase de diversión prefiere la novia**. También es importante tener en cuenta las **características de la invitadas**. Habrá que tener en cuenta la **edad**, en qué lugar se hará la fiesta, y sobre todo, si las amigas de la novia y la novia misma, son **tranquilas, o un poquito más osadas**. A continuación, diez juegos, para **todos los gustos y ocasiones**.

¿Qué tanto se conocen con tu pareja?

Es un **test** de compatibilidad, para que ver **nivel de coincidencia tienen los novios**. La idea es hacer una serie de **preguntas anteriormente** al novio y grabarlas o escribirlas, para luego preguntárselas a la novia el día de la fiesta. ¡Se sorprenderán con algunas respuestas! Inclusive pueden hacer preguntas referidas a la fiesta, como cuánto tiempo estuvieron eligiendo las frases para tarjetas de casamiento.



Dígalo con mímica

Se elaboran una serie de tarjetas o papeles comunes que incluyan **situaciones de la vida diaria de un matrimonio**, las divertidas, las aburridas, las lindas y las no tan lindas. En grupos, se deberá **adivinar de qué situación se trata**, luego de que una invitada lo **represente con mímicas**. ¡A ver qué tan bien les va con el teatro!

Adiviná de quién se trata

Cada amiga invitada escribe en un papel un **recuerdo divertido o vergonzoso** que hayan vivido con la futura esposa. La novia los leerá en voz alta, y deberá decir **con cuál de sus amigas vivió ese recuerdo**. Y si quiere, ¡puede **contar más detalles...**!

Un clásico: el “yo nunca...”

Una buena opción para las amigas a las que les guste **compartir algunas bebidas** mientras festejan es este juego, que sirve para **desinhibir** y para que se cree un **ambiente más relajado**. Cada participante, de a una por vez, dice una **frase con algo que puede o no haber hecho** y toma un trago de su bebida. Por ejemplo: “yo nunca miré a los amigos de mi novio”. La invitada que sí lo haya hecho, **deberá tomar un trago**. Quien acabe primero su bebida, se lleva el **premio a la más osada**.



Un vestido más que elegante

Este juego está pensado para poner manos a la obra con la creatividad de las invitadas. Consiste en dividir a las amigas en **dos grupos**. Cada grupo, y sobre el cuerpo de la novia, deberá elaborar un vestido de novia sencillo, con papel higiénico o algún **material económico** y que puedan **conseguir fácilmente**. El que resulte el mejor elaborado, el más creativo o el más elegante, **será el ganador**. ¡A ver esas diseñadoras!

Disfraces para todas

Otro elemento divertido para incorporar a la fiesta puede ser que todas tengan ese día un **mismo disfraz**, con alguna temática que se relacione con la novia. Así todas estarán iguales, y así sea que decidan **quedarse en casa o salir a algún bar**, le suman un **condimento entretenido y festivo**. Pueden jugar con disfraces más **tradicionales o divertidos**, o para las que se animan, jugar con **vestuarios sexys y atrevidos**. Además, ¡se van a ahorrar pensar qué vestido de fiesta corto pueden usar para la ocasión!



Decímelo, pero cantando

Se elabora una **lista de preguntas**, que puede estar relacionadas con diferentes **momentos de la pareja**, los buenos y los malos. Cada grupo deberá responder, pero tendrá que hacerlo con alguna **canción que represente ese momento**. Es para poner en juego la rapidez, la memoria y sobre para saber cuánto conocen a la pareja que se casa.

Visita al sex shop

Para ese grupo de amigas más osadas, una muy buena manera de festejar es llevar a la novia a un sex shop, para que ella elija unos cuantos **objetos para su luna de miel**, o para usar antes ¿por qué no? Se puede sumar la alternativa de que la novia elija también unos **pequeños obsequios para sus amigas**, que servirán como perfectos souvenirs originales.

Sesión de fotos: el antes y el después

Para reírse durante la fiesta, pero después también, una propuesta que garantiza una hondonada de risas es que **al llegar a la fiesta** se tomen una serie de **fotografías**, con poses y caras graciosas o sugestivas. Al finalizar la fiesta, **repitan la sesión** y luego **comparen los estados**. ¿Cómo quedarán?



¿De quién estamos hablando?

Los juegos de adivinanzas son siempre bienvenidos. Este consiste en hacer **tarjetas con nombres de parejas famosas**. En grupos, y a partir de

formular preguntas, se deberá **adivinar a quiénes se refieren**. También lo pueden hacer con **parejas de amigos más cercanos**, para ver qué tanto conocen de la intimidad de sus más cercanos.

Como verás, las opciones son ilimitadas y hay para todos los gustos. A pocos días del gran momento, cuando ya está definido el peinado de novia, y las invitaciones para bodas están enviadas, es hora de que la novia disfrute con quienes más quiere sus últimos momentos de soltería.

Fuente: <https://www.casamientos.com.ar/articulos/juegos-para-despedidas-de-soltera--c5080>